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Cholet Vélo Sport 
 

Compte rendu de la réunion du conseil d‘administration 

 mardi 14 Mai 2024 .. 18h.30 …  Siège social : 51 rue Saint-Eloi 
 

Présents : BORET Jean-Marie. DAVALLET Gilbert. CAITON Marie-Claude. FRADIN Olivier. GABORIEAU Jacky 
     GUEROULT Patrick. PAILLAT Christian. PIGNON Marie Jane. REVEAU Monique. SOULARD Hubert. THUREAU Daniel. 
 

Absents excusés :   LEFORT Alain  

  
Début de la réunion : 18h.35 

 

▪ Soumission à approbation du compte rendu de la réunion du 2 Avril 2024 : 
Le président soumet au vote l’approbation du C.R. du CA du 2 Avril 2024. 
Les 10 membres présents du CA (admissibles au vote) approuvent. 
Le C.R. du CA du 2 Avril 2024 est approuvé. 

    
▪  Point sur les finances et présentation des comptes de 2024 : 

Marie Jane nous a présenté les comptes. 
..  Quelques mouvements dans la rubrique Entrées-Crédits, entre autres :  
Recette Bar, quelques versements pour séjour féminines, indemnités déplacement Codep pour 44,10€. 
..  De même quelques mouvements dans la rubrique Sorties-Débits : 
Loyer 2ème trimestre : 655€, dédommagements des frais pour les personnes qui ont utilisé leur véhicule lors de la rando 
Cholet Agglo Tour, solde gîte Kerboxeur (séjour féminines) : 1135€, formation PSC1 : 120€ (pour 2 stagiaires) versés à 
protection civile. 
Les soldes à ce jour sont : compte courant : 201,88€, sur Livret A : 9905,38€ et en Caisse : 134,61€. 

Soit un solde de : 10241,87€  

  
▪ Budget 2025 : proposition et vote : 

 
               Marie-Jane nous a développé le budget prévisionnel 2025 à soumettre à la Ville de Cholet. 
                Ce budget conditionnera notre subvention club, notre dotation suivant le nombre d’adhérents. 
               Le président soumet au vote l’approbation de ce budget prévisionnel 2025.   
                Les 10 membres présents du CA (admissibles au vote) approuvent. 
              Ce budget se trouve en pièce jointe. 
 

▪ Licences et cartes club 2024 : 
Marie-Jane nous informe d’une nouvelle adhésion : Jean-Marc CHESNEAU.  
Jean-Marc était licencié au CVS il y a quelques années. 
Soit à ce jour 85 licenciés dont 15 féminines + 3 cartes club dont 1 féminine. 
 

▪ Point PSC1 : 
3 personnes ont suivi la formation PSC1 dispensée par la protection civile. 
Marie-Jane Pignon, Gilbert Davallet et Christian Jeanneau. 
Il s’en dégage d’une nécessité à ne pas négliger ce volet « Prévention » de notre activité sportive. 
Nous noterons que le CODEP a financé 1 stage sur les 3. M-Jane ayant des missions au sein du Codep son stage a été 
financé. 
 

▪ Site internet et WhatsApp : 
Patrick Guéroult a ajouté un nouvel onglet dans « la barre Menu » du site, onglet : VAE. 
Notre président, à ce titre, rappelle notre obligation de se conformer à la législation concernant les vélos VAE.  
Au sujet de la rubrique : Infolocale, Patrick nous informe que la prochaine parution dans la presse aura lieu 
Le Mardi 21 Mai 2024. Petite précision : le texte proposé ne doit pas dépasser un certain nombre de caractères. 
Des idées de sujets pour la suivante infolocale sont avancées : forum du 8 Sept., matinée découverte du 15 Sept. avec 
des parcours vélo adaptés (80, 60 et 40 km). 

 
▪ Organisation forum et diaporama : 
      Christian récolte des photos afin d’étayer le diaporama proposé lors du Forum des associations. 
      Suite aux séjours club, nous aurons de nouvelles photos à mettre dans le diaporama. 
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      Forum des associations le Dimanche 8 Septembre 2024 de 9h.30 à 18h.30   La Meilleraie . 
     Marie-Jane est en charge de l’élaboration d’un planning des permanences lors de la journée du 8 Septembre. 
     Pour l’heure 6 personnes se proposent de tenir le stand CVS. 
    Un groupe de 18 bénévoles serait confortable. 
    Daniel se chargera d’envoyer un mail à l’ensemble des licenciés afin de solliciter nos adhérents. 
    Dans ce mail, Daniel en profitera pour rappeler ou informer de quelques évènements à venir tel que : 
    ..  Pique-nique au Rétail le Dimanche 22 Septembre 2024. 
    ..  Matinée découverte programmée à la suite du forum : le dimanche 15 Septembre 2024. 
   Nous pouvons apporter dès maintenant des précisions au sujet de cette matinée découverte : 
  Comme indiqué dans le volet Site Internet, des parcours adaptés seront proposés par Gilbert. 
  La commission Animation, ainsi que toutes les bonnes volontés, se chargeront de l’accueil des personnes présentes à cette   
  Matinée découverte. Il suffira de bien définir l’encadrement dans les groupes lors de la sortie vélo. 
  Un café-brioche de bienvenue sera proposé le matin et le midi un pot de l’amitié pour conclure. 
  Cette date du 15 Septembre faisant suite au Forum, il reviendra à tous les permanents du Forum de bien informer et de     
  Convier à cette matinée les visiteurs de notre stand. 

 
▪ Réflexion sur la prise en 2025 de l’assurance « Chapeau » 

           Christian nous demande de réfléchir sur ce sujet afin d’exposer nos points de vue lors du prochain CA.      
Rappel : Assurance « Chapeau » *(cotisation annuelle : 130€) : permet d’accueillir régulièrement toutes personnes d’une   
autre fédération sportive, des adhérents d’autres fédérations cyclistes. 

            
                Un débat sur ce sujet sera mis à l’ordre du jour de la prochaine réunion CA.          

 
▪ Commission Textile :  
      Christian prépare un document, style questionnaire, au sujet de nos besoins Textile. 
      Ce document sera envoyé aux adhérents du CVS. 

 
▪ Commission Animation :  

              En ce qui concerne les séjours Féminines et Figeac : 
               Tout se prépare correctement. 

 
▪  Autres commissions : « Cholet Agglo Tour ». « Signaleurs TC » et autres. 

 
              Hubert nous indique être dans l’attente d’un bilan définitif en provenance de Cholet Évènement. 

Cholet Évènement semble très satisfait du déroulement de la manifestation. 
             De nouvelles négociations vont s’engager pour les 3 années à venir. 
  

▪ Questions diverses : 
   1 ….   Christian nous informe d’une invitation au congrès de l’OMS. 
              Il nous propose de se porter candidat. 
              Aucune personne ne semble intéressée. 

            2 ….  Christian indique à l’ensemble du CA une modification d’affichage au pôle Hinault. 
                      Les panneaux de personnalisation des clubs du site ont été enlevés du grillage proche de l’entrée. 

 
              ▲ Attention, changement d’horaire de la prochaine réunion du CA. 
 

 
LA PROCHAINE RÉUNION SE DÉROULERA LE : 

 
Le Mardi 02 Juillet 2024  

A 18h.00 au local CVS 
Pôle B. Hinault  

 


